

COLLÈGE CHAMPITTET

Bilinguefrançais-anglais(maturité,bacfr,IB) - PULLY



Téléphone +41 21 721 05 05
Site <http://www.champittet.ch>
Email info@champittet.ch
Adresse COLLÈGE CHAMPITTET, Case postale 622, 1009 Pully
Direction M.Philippe de Korodi



COLLEGE
CHAMPITTET
FONDÉ EN 1903

Collège Champittet – Excellence académique et ouverture sur le monde depuis 1903

Le Collège Champittet est un établissement unique en son genre, qui allie plus de 120 ans de tradition suisse à l'approche innovante des écoles internationales. Notre approche pédagogique incite chaque élève à faire preuve d'une grande rigueur scolaire et à développer ses talents de communication dans les deux langues officielles de l'école : le français et l'anglais.

Le Collège Champittet accueille des élèves de 3 à 18 ans, en externat et en internat dès 10 ans. Ses trois programmes, Maturité suisse, Baccalauréat français et Baccalauréat International (IB), répondent aux aspirations de chacun. Le programme FLE (Français Langue Étrangère) permet aux élèves internationaux de s'intégrer pleinement et de progresser dans un environnement bilingue où plus de 50 nationalités se côtoient chaque jour.

Grâce à une approche éducative unique, renforcée par des valeurs familiales fortes et un véritable engagement sociétal, nos élèves obtiennent des résultats exceptionnels. Ils affichent notamment un excellent taux de réussite à la Maturité suisse, garantissant ainsi l'accès à des universités prestigieuses en Suisse et dans le monde entier.

L'apprentissage est également enrichi par des collaborations exclusives avec des institutions de premier plan telles que la Juilliard School, le Massachusetts Institute of Technology (MIT) et l'UNICEF, qui offrent aux élèves des expériences d'apprentissage exceptionnelles mêlant sciences, arts et innovation. Son campus verdoyant de quatre hectares permet aux élèves d'apprendre et de grandir au contact de la nature. Terrains de sport, espaces de plein air, laboratoires modernes et salles lumineuses offrent un cadre idéal pour cultiver la curiosité, la créativité et le goût de l'effort. L'école se veut un lieu d'équilibre, où la tête et le cœur se développent ensemble.

Le Collège Champittet propose également des camps de vacances pour les enfants dès 3 ans, riches en activités variées. Il y en a pour tous les goûts : journées sportives, créatives et culturelles, ainsi que des camps axés sur la technologie, la musique, la voile ou le tennis. Le Champittet Leadership Camp offre aux jeunes de 11 à 17 ans une expérience inoubliable, alliant développement personnel, esprit d'équipe et aventures passionnantes. Répartis en deux groupes, Juniors (11–13 ans) et Seniors (14–17 ans), les participants découvrent un programme sur mesure, conçu pour stimuler la confiance en soi, la créativité, la découverte et le leadership, en collaboration avec des institutions de renommée mondiale telles que le Comité International Olympique, l'IMD Business School et l'École hôtelière de Lausanne (EHL).

COLLÈGE CHAMPITTET

Bilinguefrançais-anglais(maturité,bacfr,IB) - PULLY



Téléphone +41 21 721 05 05
Site <http://www.champittet.ch>
Email info@champittet.ch
Adresse COLLÈGE CHAMPITTET, Case postale 622, 1009 Pully
Direction M.Philippe de Korodi



COLLEGE
CHAMPITTET
FONDÉ EN 1903

Collège Champittet – Academic Excellence and Open to the World Since 1903

Collège Champittet is a truly unique institution that combines over 120 years of Swiss educational tradition with the innovative approach of international schools. Our pedagogical approach encourages each student to demonstrate academic rigor while developing strong communication skills in the school's two official languages: French and English.

The school welcomes students aged 3 to 18, offering both day schooling and boarding from age 10. Its three academic pathways – Swiss Maturity, French Baccalaureate, and International Baccalaureate (IB) – cater to the ambitions and learning styles of every student. The FLE (French as a Foreign Language) program helps international students fully integrate and progress in a bilingual environment where more than 50 nationalities come together daily.

Thanks to a unique educational approach, strengthened by strong family values and a genuine social commitment, our students achieve outstanding results. They consistently maintain an excellent success rate in the Swiss Maturity, guaranteeing access to prestigious universities in Switzerland and around the world.

Learning at Collège Champittet is further enhanced through exclusive collaborations with world-renowned institutions such as the Juilliard School, the Massachusetts Institute of Technology (MIT), and UNICEF, offering students exceptional experiences that combine science, arts, and innovation. The school's four-hectare green campus provides a setting where students can learn and grow in harmony with nature. Sports fields, outdoor spaces, modern laboratories, and bright classrooms create an ideal environment that fosters curiosity, creativity, and a love of effort. Collège Champittet is a place of balance, where both the mind and the heart are nurtured.

The school also offers holiday camps for children from age 3, filled with a wide range of activities. There's something for everyone: sports, creative, and cultural programs, as well as camps focused on technology, music, sailing, and tennis. The Champittet Leadership Camp gives young people aged 11 to 17 an unforgettable experience, combining personal development, team spirit, and exciting adventures. Divided into two groups – Juniors (11–13) and Seniors (14–17) – participants take part in a tailor-made program designed to build self-confidence, creativity, discovery, and leadership skills, in collaboration with world-renowned institutions such as the International Olympic Committee, IMD Business School, and the EHL Hospitality Business School.